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ABSTRAK 

 

Kusnadi. NIM:1908204107, “PENGARUH DIGITAL MARKETING 

TERHADAP KINERJA PEMASARAN UMKM DENGAN INTELLECTUAL 

CAPITAL SEBAGAI VARIABEL MEDIASI DI DESA SAMPORA 

KABUPATEN KUNINGAN”, 2023. 

Era ekonomi digital telah memasuki negara-negara di seluruh dunia 

termasuk Indonesia. Saat ini ekonomi digital menjadi sangat penting bagi 

kelangsungan kegiatan perdagangan di dunia. Dengan semakin berkembangnya 

teknologi, persaingan UMKM pun menjadi semakin ketat dan kompetitif. Agar 

dapat bersaing secara kompetitif, maka para pelaku usaha dituntut untuk 

memiliki kinerja pemasaran yang baik demi tercapainya keberhasilan usaha dan 

kelangsungan hidup perusahaan. Adapun kinerja pemasaran usaha konveksi di 

Desa Sampora, Kecamatan Cilimus, Kabupaten Kuningan bisa dikatakan masih 

belum optimal. Tujuan penelitian ini untuk mengukur seberapa besar pengaruh 

digital marketing terhadap kinerja pemasaran melalui intellectual capital. 

Adapun metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan 

menggunakan pendekatan kuantitatif. Penelitian ini menggunakan kuesioner 

dalam menggumpulkan data. Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini 

menggunakan simple random sampling yang menghasilkan sampel sebanyak 100 

sampel. Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan metode 

analisis jalur (path analysis) dan uji sobel (sobel test). 

Adapun hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa (1) digital marketing 

tidak berpengaruh terhadap kinerja pemasaran (2) digital marketing berpengaruh 

signifikan terhadap intellectual capital (3) intellectual capital berpengaruh 

signifikan terhadap kinerja pemasaran (4) digital marketing tidak berpengaruh 

secara tidak langsung terhadap kinerja pemasaran melalui intellectual capital. 

 

Kata Kunci: Digital Marketing, Intellectual Capital, Kinerja Pemasaran 
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ABSTRACT 

 

Kusnadi. NIM:1908204107. “THE INFLUENCE OF DIGITAL MARKETING ON 

MARKETING PERFORMANCE OF MSMEs WITH INTELLECTUAL CAPITAL 

AS A MEDIATION VARIABLE IN SAMPORA VILLAGE KUNINGAN 

REGENCY”, 2023. 

The digital economic era has entered countries throughout the world, 

including Indonesia. Currently, the digital economy has become very important 

for sustainable trade activities in the world. With the development of technology, 

competition for MSMEs has become increasingly tight and competitive. In order 

to compete competitively, business actors are required to have good marketing 

performance in order to achieve business success and company survival. 

Meanwhile, the marketing performance of the convection business in Sampora 

Village, Cilimus District, Kuningan Regency can be said to be still not optimal. 

The aim of this research is to measure how much influence digital marketing has 

on marketing performance through intellectual capital. 

The method used in this research is to use a quantitative approach. This 

research uses a questionnaire to collect data. The sampling technique in this 

research used simple random sampling which produced a sample of 100 samples. 

The data analysis used in this research uses the path analysis method and the 

Sobel test. 

The results of this research show that (1) digital marketing has no effect 

on marketing performance (2) digital marketing has a significant effect on 

intellectual capital (3) intellectual capital has a significant effect on marketing 

performance (4)  digital marketing has no indirect effect on marketing 

performance through capital intellectual. 

 

Keywords: Digital Marketing, Intellectual Capital, Marketing Performance 
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 الملخص 

 

نيم التسويقي ١٩٠٨٢٠٤١٠٧ :  كوسنادي.  الأداء  على  الرقمي  التسويق  "تأثير   ،

سامفورا  في قرية    للوساطةللشركات الصغيرة والمتوسطة ذات رأس المال الفكري كمتغير  

 .٢٠٢٣ "، منطقة كونينجان

لقد دخل عصر الاقتصاد الرقمي إلى بلدان في جميع أنحاء العالم، بما في ذلك إندونيسيا. في 

الوقت الحالي، أصبح الاقتصاد الرقمي مهمًا جداً لاستمرارية الأنشطة التجارية في العالم. مع 

والصغيرة  الصغر  متناهية  المشروعات  على  المنافسة  أصبحت  التكنولوجيا،  تطور 

ة وتنافسية بشكل متزايد. من أجل التنافس بشكل تنافسي، يتعين على الجهات والمتوسطة ضيق

تحقيق نجاح الأعمال وبقاء   بأداء تسويقي جيد من أجل  تتمتع  أن  الفاعلة في مجال الأعمال 

، منطقة  سامفورا الشركة. يمكن القول أن الأداء التسويقي لأعمال الحمل الحراري في قرية  

ن، لا يزال غير مثالي. الهدف من هذا البحث هو قياس مدى تأثير  سيليموس، مقاطعة كونينجا 

 التسويق الرقمي على الأداء التسويقي من خلال رأس المال الفكري.

استبيان   البحث  هذا  يستخدم  الكمي.  المنهج  استخدام  هي  البحث  هذا  في  المستخدمة  الطريقة 

ا البحث  هذا  في  العينات  أخذ  تقنية  استخدمت  البيانات.  التي  لجمع  البسيطة  العشوائية  لعينة 

عينة. يستخدم تحليل البيانات المستخدمة في هذا البحث طريقة   ١٠٠أنتجت عينة مكونة من  

 تحليل المسار واختبار سوبل.

نتائج هذا البحث أن ) التسويقي  ١أظهرت  تأثير كبير على الأداء  التسويق الرقمي ليس له   )

( رأس المال الفكري له تأثير  ٣على رأس المال الفكري ) ( التسويق الرقمي له تأثير كبير  ٢)

له تأثير غير مباشر التأثير على الأداء   ليسالرقمي  ( التسويق  ٤كبير على الأداء التسويقي ) 

 الفكري.التسويقي من خلال رأس المال 

 

 : التسويق الرقمي، رأس المال الفكري، الأداء التسويقي  البحث الكلمات
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